

Nicolas Sarkozy vient de faire une nouvelle annonce électorale et démagogique, n'apportant évidemment aucune réponse viable au problème global de l'absentéisme, de la violence scolaire et de la précarisation du système éducatif.

Il s'agirait d'instaurer des **travaux d'intérêt général pour sanctionner les élèves** souffrant "d'absentéisme chronique" ou usant de violence physique et verbale.

Et pour un "Casse-toi pov'con" lancé sans vergogne en plein Salon de l'agriculture, combien d'heures de TIG ?

20, 30 ou 40 ?... Peu importe, pour nous socialistes, la générosité est une valeur forte !